

UNIDAD

Organo de Unión Nacional Española. Comité de Narbonne y su Comarca.
Redacción y Administración: 5, rue Barcelone.

ESPAÑOLES !

A vosotros compañeros de lucha y de miserias, en Francia. A todos, antifascistas que jamás habeis dejado ni un momento de pensar y de querer a nuestra tierra. Exilados y emigrados, víctimas de los regímenes nefastos que han imperado en España, antes y después de la República, y que durante ocho años luchamos a medida de nuestras fuerzas, tanto en la guerra contra el fascismo internacional, como en el exilio clandestinamente durante la ocupación, hoy con el puño en alto y la bandera tricolor gravada en el corazón, henchidos nuestros pechos de aliento y esperanza, mostramos ante el mundo nuestra decisión inquebrantable de reconquistar la República y la libertad e independencia de España.

Unión Nacional Española, el arma de combate creada exclusivamente a tal objeto desde hace cerca de 4 años, como hermanos, sin otra condición que ser español y antifascista, admite dentro su seno con los brazos abiertos a cuantos quieran luchar y lograr el triunfo de nuestra causa.

El Comité Comarcal de Unión Nacional Española de Narbona, constituido a principios del año 1942, con españoles llenos de decisión y buena voluntad, exilados de todas las tendencias, durante estos tres años, arriesgando los peligros de la clandestinidad, ha dado las

consignas de Unión Nacional Española, ha redactado hojas de propaganda, ha contribuido en actos de sabotaje y sobre todo, su mayor trabajo ha sido, preparar la rebeldía sus trayendo los españoles condenados a los Grupos de trabajo forzados, escondiéndolos y llevándolos a la montaña, junto con los « maquis-saras » franceses.

Hoy, a plena luz, podemos manifestarlo y al saludar a nuestros hermanos españoles, desde nuestro primer número de « Unidad », les decimos bien alto, que esperamos, de todos, vuestro ingreso en las filas de Unión Nacional Española.

El Comité local, afirma una vez más, su resolución de luchar para derribar a Franco y Falange y espera que, sin resquemores, ni falacias, los españoles pertenecientes a todas las organizaciones, vengais a engrosar nuestras filas donde os espera vuestro puesto, en la directiva y en el combate.

Urge en estos momentos decisivos de la lucha, mirar con la alteza de miras necesaria, la obra realizada y al presente, el enorme trabajo que nos acosa.

Espanoles, de todas las tendencias políticas y sociales antifascistas ! Esperamos os dareis perfecta cuenta de ello y repetimos, nuestro deseo, es de que todos tomemos parte en la lucha y en la responsabilidad.

ESPAÑOL !

Todos los días a las 4 horas 30 de la tarde por onda de 25,7 metros y a las 10 y 11 horas 30 de la noche por onda 40,5 metros la emisora de U. N. Radio Espana Independiente, te dara las orientaciones y consignas del momento.

El Programa de Union Nacional

La Junta Suprema de Union Nacional lucha por el establecimiento en Espana de un Gobierno de Union Nacional en el que esten debidamente representadas todas las tendencias no infeudadas al extranjero y que aplique el siguiente Programa:

1º Ruptura de todos los lazos que atan a Espana a Hitler y a los paises del Eje. Adhesion a los principios anunciados en la Carta del Atlantico y en la Conferencia de Moscou.

2º Depuracion del aparato del Estado, principalmente del Ejercito, de los falangistas que no puedan probar indubitablemente que han sido a la fuerza.

3º Amnistia para todos los perseguidos por falange por motivos politicos. Nulidad de las sanciones impuestas por las jurisdicciones especiales (Tribunales militares, Responsabilidades politicas, masoneria y comunismo, Fiscalia de Tasas, etc.). Reparacion de los danos causados

por injustas sanciones administrativas o penales.

4º Restablecimiento de las libertades de opinion, prensa, reunion, asociacion, de conciencia y de practica privada o publica de cultos religiosos.

5º Politica de reconstruccion de Espana que asegure a todos los espanoles las elementales condiciones de vida politica, economica y social inherentes a la dignidad de la persona humana. Revision de fortunas ilicitamente amasadas durante el periodo franquista.

6º Creacion y preparacion de las condiciones necesarias para convocar elecciones en las que los espanoles, pacifica y democraticamente designemos en una Asamblea Constituyente, ante la que rinda cuentas el Gobierno de Union Nacional y que promulgue una Carta Constitucional de Libertad, Independencia y Prosperidad para Espana.

Gratitud y reciprocidad

La prensa francesa de la Liberacion, con articulos encomiasticos, a realizado la gran labor llevada a cabo dentro la Resistencia y el combate, por los abnegados Guerrilleros espanoles.

Todos los periodicos del Mediodia, particularmente los de Toulouse, Perpignan, Foix, e incluso el mismo alcalde actual de esta ultima ciudad, han rendido homenaje, al heroico comportamiento de nuestros guerrilleros, que en hermandad de armas con los F.F.I. han contribuido a la liberacion del territorio francés.

Nosotros, desde estas lincas, agradecemos la demostracion hecha por nuestros hermanos de

lucha franceses y una vez mas, les decimos que no esperamos de ellos otra cosa que, con la misma decision y valentia con que los guerrilleros republicanos espanoles hemos ayudado a liberar su territorio, manana reciprocamente seais vosotros si cabe los verdaderos hijos de la eterna Francia de la libertad: y de los derechos del hombre, que nos ofrezca vuestro concurso para, la reconquista de nuestra libertad y la Republica en Espana.

Otra cosa no esperamos en nuestra lucha comun!

ESPAÑOL, EMIGRADO!

Te viste obligado a venir a trabajar aqui en Francia para no morirte de hambre en tu pais,

No olvides que tu emigracion fué debida al feudalismo que existia en la conciencia de los gobernantes de aquel entonces.

No olvides, que la Republica Espanola inicio una serie de mejoras sociales que fueron derrogadas por la traicion de Franco y sus secuaces.

No olvides que ha sonado la hora de liberar a nuestro pais y reconquistar nuestras libertades.

Adhiérete a Union Nacional! Incorporate a la lucha!

UNIDAD, boletin periodico de informacion de Union Nacional Espanola acepta gustosamente la colaboracion de todos los espanoles antifascistas cualesquiera que sean sus tendencias.

Podeis dirigir vuestros articulos y sugerencias a esta Direccion.

Ante el pueblo francés Franco es culpable

Lo gritamos a todo el mundo, para que todo el mundo lo sepa; lo gritamos en Francia, para que nadie lo olvide.

Culpable, porque fué en Madrid donde se fraguó la criminal traición contra Francia, que llevo a los nefastos hombres de Vichy al poder y condujo a Francia a la catastrofe, al dolor y a la muerte.

Culpable, porque persiguió y encerro en los campos de concentracion a los franceses que huían del terror de la Francia metropolitana para incorporarse a la lucha de las Naciones Unidas, atravesando el Pirineo.

Culpable porque hizo mofa de la heroica lucha del pueblo francés, calificando a los patriotas que luchaban y morían en las ciudades

y en los maquis, como vulgares ladrones y asesinos.

Culpable porque calumnia y calumnia, a través de toda la pestilente prensa falangista, al Gobierno provisional de la Republica y a su digno Presidente General de Gaulle.

Y culpable y enemigo abierto de Francia, como lo demuestra la participacion de fuerzas de la oprobiosa Division Azul, junto a los alemanes, en las batallas de estos ultimos dias en el Ariège y otros lugares de Francia, barridas victoriosamente por la accion conjunta de los guerrilleros españoles.

Proclamadlo bien alto españoles! No lo olvidéis hermanos franceses! Franco es directamente responsable de los sufrimientos de Francia.

Union Nacional Espanola es el arma de combate, que ha actuado, clandestinamente, hasta ahora en Francia, en Belgica, Norte de Africa y dentro de Espana, hace ya cerca de 4 años.

*
**

Union Nacional Espanola igualmente actua en Inglaterra, America y tiene como unica mision la de derribar a Franco y a Falange volviendo a reinstaurar la Republica Espanola.

*
**

Union Nacional Espanola, abre los brazos para todos los españoles honrados amantes de la Libertad y la Independencia de Espana.

*
**

Union Nacional Espanola, tiene como unicos enemigos seculares, los Falangistas y traidores que han vivido y viven aun de las lagrimas y la sangre del valeroso pueblo español.

*
**

Tu, español, refugiado o emigrado, victima de la lucha o del régimen fascista español: Tu puesto esta en las gloriosas filas de Union Nacional Espanola! Tu, has de ser un guerrillero mas!

Honor a los heroicos guerrilleros españoles, dispuestos a la lucha de nuevo para la liberacion de Espana.

ESPAÑA, "PAIS ALIADO"

Este titulo que da a Espana toda su grandeza y personalidad, es un hecho que practicamente se ha conseguido merced al prestigio y colaboracion de los españoles autenticos, con las fuerzas vivas de las naciones que encabezan la lucha contra el bestial nazismo y que ahora atacan en su propio nido: Alemania.

Espana, no podia quedar al margen de una lucha por un noble ideal, en que, habiendole cabido la honra de ser la primera en entablarla, sin temor y con desprecio de la superioridad de medios de un enemigo asesino y habiendo sido su primera victima, dejada erroneamente por moribunda, apenas en parte repuesta su naturaleza y sangre indomables, se levanta con mas coraje que nunca y dirige sus pasos a castigar, junto con los otros aliados, en el propio pais del odioso nazismo, a Hitler y sus huestes y ganar con la primera Division partida a la lucha, el titulo de « Pais Aliado », con todas las consecuencias de grandeza y brillante porvenir para la democratica y progresista Espana.

Allí se dara la prueba, al lado de las naciones que nos miran con admiracion y cariño, dé la legendaria furia española. Al mismo tiempo, el usurpador Franco, así como sus repugnantes compadres, conoceran por propia experiencia, que a un pueblo no se le aniquila porque se fusilen o metau en las carceles en masa, a los considerados como mas peligrosos, y que la sangre derramada injustamente, es simiente que prende en el mas pacifico e indiferente, transformandolo en rebelde.

Aquellos a quien Franco presente las armas

Desde Gibraltar informan a la Agencia Francesa Independiente que el total de tropas alemanas internadas en España, es de 2.500. A esta cifra hoy que juntar varios miles de desertores de otras nacionalidades incorporados más o menos a la fuerza en el ejército de Hitler, miembros de la Gestapo, enfermeros y personal auxiliar.

Muchos de estos alemanes, han vendido sobre la misma carretera, las bicicletas y otros objetos robados en Francia, a precios exorbitantes. El último convoy pasó por Barcelona, ha sido objeto de manifestaciones hostiles por la multitud. En cuanto a los civiles, colaboradores, milicianos de Darnand y otros su número

no pasa de quinientos.

Los F.F.I. que vigilan la frontera relatan las atrocidades de los alemanes han cometido contra las tropas del «maquis». La Gestapo a arrancado los ojos y cortado las manos a cierto número de cautivos. A Rontlong unas 50 personas han sido enterradas vivas.

Como ya se sabe, los «internados» alemanes en la España de Franco, gozan de un régimen de tolerancia y benevolencia explicable, recibiendo los honores militares y los civiles continúan libremente su trabajo de espionaje.

(Traducción literal de «La Voix du Midi» del 16-8-44).

Alianza Catalana en Perpignan

Magnífico en todos sentidos, el acto que organizó Alianza Catalana de Perpignan el domingo día 24.

Por la mañana delante el local social adornado de gran cantidad de banderas catalanas y de la República la animación fué grande.

Mucho antes de las tres de la tarde, hora que estaba anunciado el miting una gran multitud se encontraba delante del Teatro Municipal. El acto se celebró en medio de un gran entusiasmo. Hablaron diferentes compatriotas en representación de los partidos y organizaciones

catalanas, así como una representación de guerrilleros.

Todos los oradores fueron apañadidosimos, coincidiendo en la necesidad de la Unión para conseguir liberar Cataluña y los demás pueblos ibéricos de la tiranía de Franco y falange.

El conocido luchador Pablo Padro diputado de la Unión de Rabasaires, anunció oficialmente el acuerdo del Comité Ejecutivo de la misma y el ingreso de los payeses catalanes dentro A. C.

Por la noche, en el mismo teatro, se celebró un festival.

Dentro de Unión Nacional Española en su lucha contra Franco y Falange, admite en sus filas desde los comunistas a los católicos. Como en Francia lo han hecho los franceses de la Resistencia. Como en Yugoslavia, como en Polonia; como en Grecia; como en Albania; como en Rumania; como en Bulgaria; como en Bélgica; como en Holanda; como en Italia; como en Dinamarca; como en Checoslovaquia; como en Noruega; como en Hungría; como lo han hecho en todas partes donde luchan los amantes de la libertad contra el fascismo internacional.

Y como en Francia y en todas las naciones melladas por la bota nazista, Unión Nacional Española, reconquistará otra vez la libertad y la República para España y castigará implacablemente a los que entregaron nuestra tierra al asesino invasor. Y no se escapará ni un representante de Hitler, dentro nuestra querida patria!

ESPANOLES !

*Hoy más que nunca, codo a codo,
en guerrilleros, para reconquistar
nuestra tierra y la libertad.*



*Solidaridad de armas y de vidas
con los combatientes Franceses.
Lucha codo a codo con ellos, que
también combaten al fascismo :
es lo mejor.*